



Más de seis millones de personas en 49.699 aeronaves, entre enero y junio

El Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol cierra el primer semestre del año con un 7,7% más de pasajeros y un 7,8% más de vuelos que en 2013

- Más de un millón cuatrocientos mil viajeros (un 5% más) pasaron por el aeropuerto en junio, que deja entrever un despertar del mercado doméstico, con crecimientos del 3,5% de pasajeros y del 4% de aterrizajes y despegues
- El vigor del mercado internacional persiste en junio con un 5,1% más de viajeros y un 3,4% más de movimientos

9 de julio de 2014

El Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol ha registrado en junio más de un millón cuatrocientos mil pasajeros (1.434.100, concretamente), lo que supone un 5% más que en el mismo mes de 2013. También el número de operaciones se ha disparado hasta llegar casi a 11.000, un 4,8% más que en junio del pasado año. Así, el sexto mes de 2014 sigue la senda de crecimientos de los últimos meses y abunda en las cifras de pujanza del acumulado del año.

Entre enero y junio de 2014, más de seis millones de viajeros (6.156.799) han pasado por las instalaciones malagueñas en 49.699 vuelos, lo que cierra el primer semestre del año con porcentajes por encima de los siete puntos: un 7,7% más de viajeros y un 7,8% más de operaciones. En la misma dirección camina el mercado internacional, que mantiene su tendencia alcista en lo que va de año: un 9,9% más de pasajeros

(5.251.919) y un 8,3% más de movimientos (37.565 vuelos) que en la primera mitad de 2013.

El pasado mes de junio, la inmensa mayoría del total de pasajeros comerciales que transitaron por el aeropuerto malagueño (1.429.424) viajó en los 10.282 vuelos comerciales registrados. De estos pasajeros, 178.610 lo hicieron dentro de nuestras fronteras (un 3,5% más) en 1.829 vuelos (un 4% más) y 1.250.814, en los 8.453 vuelos internacionales. Estos datos muestran una consolidación de la fortaleza del mercado foráneo, con un 5,1% más de viajeros y un 3,4% más de operaciones que en junio del pasado año.

La mayor parte de los usuarios del aeropuerto malagueño en junio (512.413) se trasladó en vuelos procedentes o con destino a Reino Unido, seguidos de los que se desplazaron entre ciudades españolas y en trayectos con origen o destino a Alemania (131.959), Francia (84.526) e Irlanda (82.836).

El último fin de semana concentró los días punta

El último fin de semana del mes aglutinó las jornadas de mayor intensidad en el Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol. El domingo 29 de junio se experimentó el mayor tráfico y resultó ser día punta de afluencia de pasajeros, con 56.980, y el de mayor volumen de aeronaves, con 413 aterrizajes y despegues, aunque esta misma cifra se repitió el sábado inmediatamente anterior, el día 28, cuando también se gestionaron desde la infraestructura malaqueña 413 vuelos.